

キッズひかり新聞

平成 31 年
4 月
第 9 号



春風が気持ちよく吹き、色とりどりの草花がとても綺麗な季節になりました。新入園児を 4 名を迎え、今年度もキッズハウスひかりがスタートしました！どんな一年になるかとても楽しみです♪昨年度(2/23)に行われた「ひかりの日」も保護者の方々がたくさん来園して下さい、とても賑やかな楽しい一日となりました。ちょっぴり緊張した子供たちも劇遊びや合奏、わらべうたなどを元気に披露してくれました。そんな子供たちの様子をご紹介しますね♪



あ〜ごらく
ごらく
いい気持ち



せなかをあらって
くださいな！

いいですよ！

い〜と〜
まきまき



い〜つのこと〜だか〜♪

♡校長先生も来ていただきました♡



キッズハウスひかり
職員



新しい職員のご紹介
五百部 恵先生

四月からキッズハウスひかりの保育士として働きだして頂くことになりました。持ち前の笑顔で子ども達と楽しく過ごしていきたいと思えます。宜しくお願い致します。

美味しい 美味しい 給食

キッズハウスひかりのイベントメニューは、可愛くって食べるのがもったいない〜♪季節ごと素敵で美味しいメニューが登場しま〜す♪

